
 

 

平成２３年度第１回さぬき市ケーブルネットワーク番組審議会 会議要旨（要約） 

 

 

１ 日 時  平成２３年８月１日（月）  午後３時から午後５時まで 

 

２ 場 所  寒川公民館 第３会議室 

 

３ 出席者［委 員］阿部静士  池本正文  宇山雅代  佐野禎彦  樫原正也 

鈴木隆義  藤井可郭  堀尾全一  村上啓一  矢木志津枝 

湯浅忠一 

［事務局］総務部長    安富 智 

地域情報課長  辻 幸典    副主幹   古市泰彦 

主査      穴吹和久    主任主事  三宅智浩 

［傍 聴］１名 

 

４ 議 題  平成２２年度の番組編成について 

平成２３年度の番組編成について 

文字放送について 

放送法改正に伴う事業計画書の見直しについて 

その他 

 

５ 会議の内容は、次のとおりである。 

 

発言者 意見概要 

（会 長） 

 

 

 

 

（会 長） 

 

 

 

 

平成２３年度第１回さぬき市ケーブルネットワーク番組審議会を開会いた

します。 

 

（会長あいさつ） 

 

つづいて、総務部長があいさつを申し上げます。 

 

（総務部長あいさつ） 

 

 



（会 長） 

 

 

 

（事務局） 

 

（会 長） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

それでは、議題に入ります。本日審議する議題は４つです。 

議題１「平成２２年度の番組編成について」、 

議題２「平成２３年度の番組編成について」事務局から説明を求めます。

 

（事務局説明） 

 

事務局の説明が終わりました。質疑はありませんか。 

 

平成２３年度の番組編成の変更点を教えてもらいたい。 

 

郷土料理や行事食をテーマにした料理番組を制作する。 

また、投稿ビデオを紹介する番組「みんなのテレビ」を新設した。 

 

「みんなのテレビ」の放送予定は。 

 

２週間に１度、毎回５本を目安に紹介する。 

映像編集や取材原稿の準備に時間を要するため、他の業務との兼ね合いを

考慮すると隔週放送が限界。 

放送する頻度を増やすためには、投稿する映像の大部分を占める市民ディ

レクターが映像編集や現場取材に関する技術を習得ことが不可欠。 

 

四国新聞に掲載している番組表は、どうやって準備しているのか。 

 

さぬき市ケーブルネットワークから情報提供している。 

情報掲載の締め切りが前週木曜日のため、臨機応変な対応は難しい。 

７月に放送した高校野球香川大会については、番組の掲載ができなかった。

今後、方法の見直し等も検討したい。 

 

地域の産業に関する情報も取り上げてもらいたい。 

 

地域経済に絞った専門番組を制作することは難しいが、地域の産業や経済

に関する情報はＳＣＮニュース等で随時紹介している。これからも、さぬき

市の知られざる情報を拾い上げていきたい。 

 

 

 



（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

 

 

 

 

 

（会 長） 

 

（事務局） 

 

（会 長） 

 

（委 員） 

 

 

 

 

（会 長） 

 

 

（事務局） 

 

 

高校野球中継が行われた経緯や方法は。 

 

香川県内にある５つのケーブルテレビ局が共同制作した。 

さぬき市までは専用の光回線を利用している。この専用回線を利用した、

ケーブルテレビ局同士の番組交換等も検討している。 

なお、野球中継に関しては、さぬき市から制作スタッフを派遣することは

通常業務に支障を来すため、中継映像を購入する形で協力した。 

 

映像購入すればコストが増すと思うが、人員配置の見直しはできないのか。

 

人員配置には、当局との協議が必要となる。 

 

多様な番組作りには、ある程度の人員は必要ではないかと感じる。 

さぬき市のことをＰＲする専門の部署なのだから、もっと有効に生かして

もらいたい。 

 

【原案承認】 

 

 

議題３「文字放送について」事務局の説明を求めます。 

 

（事務局説明） 

 

事務局の説明が終わりました。質疑はありませんか。 

 

今後もスポンサー放送の件数を伸ばすよう努力してもらいたい。 

 

【原案承認】 

 

 

議題４「放送法改正に伴う事業計画書の見直しについて」 

事務局から説明を求めます。 

 

（事務局説明） 

 

【原案承認】 



（会 長） 

 

（事務局） 

 

 

 

（会 長） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（委 員） 

 

 

（会 長） 

 

 

 

 

 

最後に、事務局からの報告や説明はありますか。 

 

（事務局説明） 

放送法に基づく報告、番組モニターの募集、前回までの協議内容、テレビ

放送の完全デジタル化について 

 

質疑や要望はありませんか。 

 

番組モニターは何人を予定しているのか。 

 

１０人を予定している。自主制作番組に関する感想を求める。 

 

去年の審議会で協議していた教育番組は実現できるのか。 

 

さぬき市やさぬき市教育委員会と実現可能性を継続協議している。 

 

試験的に番組を制作してみるなど検討を重ねてもらいたい。 

 

地デジ化に伴うＮＨＫの放送契約変更に関する情報提供が求められる。 

 

 

事務局には、出された意見の検討と番組への反映を求めるとともに、委員

には次回会議でも活発な議論を求めます。 

以上で、平成２３年度第１回さぬき市ケーブルネットワーク番組審議会を

閉会します。 

 

 

 


